
 
ASSEMBLEA 

GENITORI MEDIE 
GIUBIASCO 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA 

2023-2024 

22 OTTOBRE 2024 ORE 20:15 

AULA MAGNA DELLA SCUOLA MEDIA DI GIUBIASCO 

 

Presenti per il comitato: Baranzini Laura, Christen Patricia, Dongiovanni Luigi, Gianettoni Daiana,  
Lopez Huber Magelyn, Molino Domenico, Ostini Ulla, Varetta Adriano 

 

Assenti giustificati:   - 
 

Presenti in sala con diritto di voto: 19 persone (vedi lista allegata) 

Presenti in sala senza diritto di voto: Malinverno Andrea (vicedirettore). 

1. Saluto e apertura dei lavori 
Il co-presidente Adriano Varetta dà il benvenuto ai presenti. Alle ore 20.15 i presenti non raggiungono 
il quorum di 1/5 dei membri; pertanto, la riunione viene rimandata alle ore 20.20. Alle 20.20 hanno 
inizio i lavori dell’assemblea. 

2. Nomina del presidente del giorno e degli scrutatori 
Il presidente chiede l’esonero della nomina di un presidente del giorno. Approvato all’unanimità. 

3. Verbale del 23.10.2023 

Il presidente propone di non leggere in sala il verbale del 2023. Lo si può trovare sul sito internet 
e ciascuno lo può leggere in privato. La richiesta è approvata all’unanimità. 

4. Lettura e approvazione relazione presidenziale 

I co-presidenti Laura Baranzini e Adriano Varetta elencano le atÝvità svolte durante l’anno scolastico 
2023-2024 

✓ 28.08 Caffè di benvenuto 

✓ 27.09 Picnic genitori e ragazzi prima media 

✓ 23.10 Assemblea annuale AGMG 

✓ 10.11 Notte del racconto 

✓ 8.12 Presenza e raccolta fondi Mercatino di Natale Giubiasco 

✓ 1.2 Serata pubblica con Alessandro Trivilini e Michela Bernasconi Pilati su ChatGPT 

✓ 18.3 Incontro con direzione e cantone per atÝvazione servizio mensa 



✓ 22.4 Serata pubblica Sara Greco su dialogo e conflitto tra adulti e adolescenti 

✓ 6 e 7.5 Presenza a serate informative futuri genitori prima media 

✓ 14.6 Festa Finale per le classi di quarta media 

 

Partecipato inoltre, in rappresentanza dell’AGMG: 

✓ alla Conferenza cantonale dei Genitori (CCG) 

✓ al progetto Midnight Sports 

✓ al gruppo di coordinamento serate genitori del Bellinzonese 

 

La relazione presidenziale è stata approvata all’unanimità. 
 

5. Relazione contabile 

La signora Patricia Christen dà lettura dei conti. Quest’anno vi è stata una perdita di 505.40 CHF.  
La relazione contabile è stata approvata all’unanimità. 

6. Lettura rapporto dei revisori e approvazione relazione contabile e rapporto dei revisori 
IL revisore, Marc Jäger, dà lettura della relazione contabile effettuata insieme a Rahel Schulthess, 
chiedendo l’approvazione dei conti. 

Il bilancio ed i conti vengono approvati all’unanimità. 

7. Presentazione programma atÝvità anno scolastico 2024-2025 

Il presidente elenca le atÝvità che sono già state o verranno proposte per l'anno 2024-2025: 

✓ Accoglienza genitori prima media (2.9.2024) 

✓ Pic-nic genitori prima media (18.9.2024) 

✓ Incontro AGMG-CDD (24.9.2024) 

✓ Assemblea ordinaria (22.10.2024) 

✓ Notte del racconto (8.11.2024) 

✓ Conferenze (ancora in via di definizione) 

✓ Presentazione AGMG durante le serate genitori di prima 

✓ Festa di fine anno (14.6.2025) 

✓ Pranzo quarte, da concordare con CDD (18.6.2025) 
 

 

8. Nomina e approvazione del comitato e dei revisori  

Nomine comitato: 

Il comitato composto da:  
Baranzini Laura, Christen Paticia, Dongiovanni Luigi, Gianettoni Daiana, Lopez Huber Magelyn, Molino 
Domenico, Ostini Ulla, Varetta Adriano 

ha deciso, se approvato dall’assemblea, di rimettersi a disposizione anche per l’anno scolastico in corso. 

Membri uscenti: 
Züger Nayana, Akhadova Nighina 

 



Nuove proposte: 
Pelli Tiziana 

Il comitato con le nuove proposte è stato approvato all'unanimità. 
 

Nomine revisori: 

Riproposti Jäger Marc e Schulthess Rahel. 
I revisori sono stati approvati all’unanimità. 
 

9. Eventuali 

Tema pedofilia 

Jürg Heim chiede quali siano gli interventi della scuola e dell’AGMG sul tema della pedofilia, 
stigmatizzando campagne di prevenzione delle molestie e di educazione sessuale svolte in altre sedi 
all’estero. Ritiene che a livello mondiale si voglia “banalizzare” il tema della pedofilia, e pensa che si 
debba sensibilizzare più i ragazzi/e su questa tematica. Ritiene che questa tematica sia di una certa 
importanza, anche all’interno della famiglia.  
Ulla Ostini risponde che l’ASPI si china molto su questa tema tant’è il Cantone propone questo tema già 
a livello di scuola dell’infanzia, che poi viene portato in avanti anche alle scuole elementari. Il progetto 
delle parole non dette veniva sovvenzionato dal Comune. Purtroppo il Comune ha deciso di sospendere 
il progetto.  
 

Il vice direttore Malinverno ritiene che a livello delle medie è quasi troppo tardi parlarne, però conferma 
che comunque questo tema viene discusso anche alle scuole medie. 
Jürg Heim smentisce dicendo che non è mai troppo tardi parlarne. 
 

Fondazione Beisheim  
Jürg Heim segnala che il progetto Midnight, che, per la sede di Giubiasco, vede la partecipazione 
organizzativa (fra gli altri) anche dell’AGMG, della Scuola media di Giubiasco, della Polizia comunale e 
della città di Bellinzona, è sostenuto anche dalla Fondazione Beisheim, fondazione che promuove e 
sviluppa progetÝ di beneficenza nei settori dell'istruzione, della salute, della cultura e dello sport. I loro 
fondi, secondo Jürg Heim, non avrebbero provenienza moralmente sostenibile perché ereditati da 
persone coinvolte con il regime nazista.  
Un membro di AGMG risponde che non è nostro compito chinarci si questa problematica.  
 

Malinverno porta i saluti dalla Direzione ringrazia tutto il comitato. Dice che la scuola fa prevenzione, 
anche se sono tante le tematiche. Per la prevenzione hanno il 15% di entrate, inoltre fa notare che 
quando si affrontano dei temi importanti bisogna trovare delle persone anche competenti. 
 

Alla fine della riunione il presidente ringrazia i presenti per la partecipazione.  
La seduta è tolta alle ore 21:30. 

 

 

La verbalista: Daiana Gianettoni 23.10.2024  



ALLEGATO: PRESENZE ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 22.10.2024 

 


